

2021年9月16日

関係各位

大電産業株式会社

代表取締役社長 今村 善信

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

本日（9月16日）、本社に勤務する社員1名（所属：エンジニアリング事業部）が新型コロナウイルス感染症に罹患していることが判明いたしましたので、下記のとおりご報告申しあげます。

9月13日（月） ご家族に発熱の症状

9月14日（火） ご家族が指定医療機関にてPCR検査を受診、陽性と判明
社員に咳の症状

9月15日（水） 社員が指定医療機関にてPCR検査を受診

9月16日（木） 検査の結果、陽性と判明

なお、当該社員の最終出社日は9月10日（金）であり、濃厚接触者に該当する社員はおりませんでした。このため、本日（9月16日）、明日（9月17日）につきましても、本社は通常営業を致します。

今後につきましては、更なる感染拡大を防止すべく、所管保健所をはじめとする関係機関のご指導を仰ぎ、必要な措置を行ってまいります。

また、社員およびパートナー会社の皆様の健康・安全に配慮し、感染予防と感染拡大防止に向けた対策を更に強化して取り組んでまいります。

皆様にはご理解を賜りますよう、何卒宜しくお願ひ申しあげます。